

# El sombrero de las buenas ideas

Autora: **María Victoria Rodríguez Herrera**

Los Andes, Región de Valparaíso

Ilustración: **Verónica Rodríguez**

Nuestro abuelo era la persona más alegre y entretenida y siempre tenía las mejores ideas.

Cuando estábamos aburridos en un día de lluvia, llegaba a casa con su sombrero y decía: “hagamos un juego para que salga el sol”, y lo lograba.

También hacía que las lágrimas se hicieran risa.

A veces dudábamos ¿no sería un niño disfrazado de viejo?

No se le notaba cansancio, siempre tenía tiempo, era muy feliz.

Bueno, él no tenía que ir al colegio y siempre podía planear una nueva aventura.

Nos tenía intrigados, ¿de dónde sacaba tantas ideas?

Un día se quedó dormido y nos pusimos su sombrero.

No lo podíamos creer.

Del sombrero salían sus ideas.

Aunque lo descubrimos, guardamos su secreto.

